

Compte rendu du Conseil des Ecoles du RPI Champlay-Longueron- Paroy

Du Mardi 27 mars 2018

*Enseignants présents : Mme Sellier, Mme Milliand, Mme Villin, Mme Aubineau

*Représentants des municipalités : M Rotilio, Mme Italiano, Mme Boscardin, M Barret, M Journaux

*Représentants des Parents d'élèves présents :

M Nicolini pour la classe des PS-MS-GS de Longueron

Mme Picard et Mme Rollet C pour la classe des GS-CP-CE1 de Longueron

Mme Wallet pour l'école de Paroy

M Biteur pour l'école de Champlay

❖ Préparation rentrée 2018-2019 :

*Le regroupement fera partie du dispositif des écoles préservées au titre de la ruralité (réussite scolaire en milieu rural) ce qui implique pour la rentrée prochaine une classe de CP-CE1 à effectif réduit.

Les effectifs se répartiraient donc à priori comme suit :

- Champlay : 10 CM2-9 CM1 soit 19 élèves (Elèves de cm1 résidant Champlay ou Longueron)

- Paroy : 16 CE2-4CM1 soit 20 élèves (Elèves de cm1 résidant à Paroy)

- Longueron : 12 CP et 4 CE1 soit 16 élèves

- Longueron : 9 PS-6MS- 6 GS soit 21 élèves

*Les inscriptions pour la rentrée prochaine pour la maternelle auront lieu du 7 au 18 mai.

❖ Premiers bilans de vente pour cette année scolaire :

-La vente des calendriers a rapporté cette année :

Pour Champlay 140€

Pour Paroy 113€

Pour Longueron 204€

-La vente des journaux de classe de Paroy mis en vente pour financer la classe verte a rapporté 60€ pour le 1^{er} journal et 54€ pour le 2nd.

La vente des journaux auprès des CE1 de Longueron qui participeront à la sortie a rapporté 35 euros.

❖ A Champlay :

Le 10 novembre, 1^{ère} action autour de l'association les Bouchons d'Amour

Le 11 novembre, commémoration au Monument aux Morts à Champlay

Le 21 novembre, animation recyclage de la CCJ autour du thème « Que fait-on ensuite de nos déchets ? »

Le 8 décembre, promenade de la laïcité

Le 19 décembre, spectacle de Noël pour les 3 écoles du RPI (coût 600 euros financé par la coopérative scolaire)

Le 21 décembre (puis le 16 mars) Cinéma à Joigny avec la classe de Paroy

Du 29 janvier au 2 février : Classe de neige à Bernex Le coût de départ de la classe de neige était de 395 euros, mais les actions efficaces menées par la classe et les parents d'élèves ont permis de diminuer le coût pour arriver à un prix final de 200 euros/enfant

Le 15 mars, dans le cadre de la semaine des maths, la classe s'est rendue à Sens pour une visite du musée et un rallye mathématique, avec la classe de Paroy. Les enfants ont ensuite visité le musée avant d'aller pique-niquer aux serres du Moulin à Tan.

Le 20 mars, avec le Chef du restaurant du Rive Gauche, les enfants ont fait des dégustations autour du thème de la carotte.

Le 23 mars, les 4 classes du RPI se sont réunies pour la journée CARNAVAL.

- Projets à venir :

Le 29 mars, les enfants seront sensibilisés à la sécurité dans les transports scolaires

Le 30 mars, la CPAM fera en classe une intervention concernant l'hygiène bucco-dentaire

Puis les 4 et 11 mai une sensibilisation préventive au tabac

Fin avril, dans le cadre de la peinture de la fresque autour du Graff, M EVRARD interviendra à Champlay

Le 24 avril, les élèves rencontreront les classes de Cézy et Villevallier autour d'un quizz sur la gastronomie le matin puis d'activités à la piscine l'après-midi.

Le photographe viendra à l'école le Jeudi 17 mai

Fin mai/début juin, les élèves visiteront le collège Marie Noël avec une rencontre autour de défis scientifiques

Le 22 mai, la MAIF organisera une action de prévention routière théorique le matin et pratique l'après-midi.

Le spectacle de fin d'année aura lieu à Champlay le vendredi 15 juin pour les classes de Champlay et Paroy.

❖ A Paroy :

Le RASED intervient à Paroy une fois par semaine dans le cadre d'ateliers philosophiques

Le 12 janvier, les enfants ont dégusté la galette des Rois

Début février, une action autour du tri des déchets est organisée avec la CCJ

Le 15 mars, sortie à Sens avec la classe de Champlay avec visite du musée de Sens et de la cathédrale

Le 16 mars a été organisé un exercice incendie

Fin février, M ZENTMANN a commencé à intervenir auprès de la classe dans le cadre d'un projet musical à raison d'1h/semaine. Ce projet d'un coût de 1400 euros est financé à hauteur de 800 euros par un projet académique.

- Projets à venir :

Du 23 au 27 avril, la classe est inscrite dans un projet classe d'eau

Dans ce cadre, les enfants se rendront le 26 avril à Auxerre pour faire du bateau sur l'Yonne le matin et une après-midi pêche à Villefargeau autour d'un étang pédagogique.

Le 27 avril, ils visiteront la station d'épuration

Le 14 mai, les élèves rencontreront ceux de la Celle St Cyr et Cézy pour une rencontre scientifique.

Le 31 mai et le 1^{er} juin, les enfants de la classe ainsi que les CE1 de Longueron partiront 2 jours en Puisaye pour visiter le château de St Fargeau. La nuitée aura lieu à la ferme pédagogique des grenouillettes où ils assisteront à la traite des chèvres. Le vendredi 1^{er} juin, les enfants profiteront d'une après-midi Poney à Toucy.

❖ A Longueron :

Le 30 janvier, les enfants ont dégusté la galette des Rois

Les élèves de l'école ont assisté à 2 projections de films dans le cadre du projet école et cinéma au cours de l'année

Les séances de piscine pour la classe des GS CP CE1 auront lieu de janvier à juin

La classe des PS MS GS qui travaille autour du thème du jardin et de la nature s'est rendue à Auxerre le mardi 22 mars au muséum d'histoire naturelle dans le cadre de l'exposition *La nature monte le son*

- Projets à venir :

Avec la CCJ, les enfants de chacune des classes seront sensibilisés au tri des déchets et du compostage.

Les élèves de la classe de Mme Milliand poursuivent la préparation du projet fresque qui devrait être réalisée sous le préau en lien avec la classe de Bassou. La réalisation de la peinture devrait débuter courant juin.

La classe des PS MS GS se rendra dans le cadre de son projet nature au Parc de Préblin à Migennes où elle bénéficiera d'une intervention pédagogique par l'animateur nature du Parc.

Les élèves des 2 classes se rendront à Rebourseaux(89) pour finaliser le projet nature lors de leur sortie de fin d'année

La kermesse à l'école du Grand Longueron aura lieu le vendredi 29 juin.

Les élèves des 2 classes profiteront avec Michel Aoustin d'interventions autour du tennis.

❖ Vide greniers le 6 mai:

Le vide grenier des écoles aura lieu à Paroy sur Tholon le 6 mai. Le règlement du vide grenier est relu puis validé. Madame Italiano précise qu'elle refuse la présence de structures gonflables, trampoline...

❖ Remerciements et demandes :

L'école de Champlay remercie la municipalité pour l'installation des panneaux de la fresque sous le préau, pour la disponibilité des employés municipaux et pour les différentes aides financières accordées.

L'école de Longueron remercie également pour l'installation sous le préau des panneaux de la future fresque et demande l'installation dans les toilettes d'un nouveau porte-savon.

L'école de Paroy remercie la municipalité de Paroy pour les aides financières accordées aux transports lors des sorties scolaires et remercie les employés municipaux pour leur disponibilité pour les petits travaux demandés. Demande pour l'installation d'un nouveau distributeur à savon.

❖ Questions diverses :

Madame Aurélie Chaumartin a envoyé aux municipalités un courrier le 12 janvier concernant des problèmes rencontrés à la cantine, courrier auquel elle souhaiterait connaître les suites données. Madame Italiano explique avoir répondu par mail à ce courrier le 23 janvier.

Les questions des parents évoquent le regret des parents d'élèves de n'avoir vu aucun représentant de la Mairie de Paroy à la réunion préparatoire au vide greniers. Madame Italiano répond n'avoir pu se rendre à cette réunion ayant d'autres obligations. Elle explique ne voir aucune nécessité à sa présence à cette réunion, le vide greniers étant organisé par les écoles depuis plusieurs années maintenant. Elle ajoute ne pouvoir s'exprimer à la place des autres conseillers municipaux qui ne s'y sont pas rendus.

A la question des parents concernant la facturation éventuelle des repas qui auraient dû être servis à la cantine le jeudi 1^{er} mars (jour de neige où les enfants n'ont pas mangé à la cantine), Madame Italiano répond que ceux-ci ne seront bien entendu pas facturés.

Madame Italiano ajoute qu'une subvention a bien été accordée pour la réfection des toilettes de l'école de Paroy et que les travaux de ceux-ci devraient débuter dans l'été.